

Karin Husmann holt Bronze

Erfolg für die Schießsportleiterin des Schützenverein Kirchdorf bei den Deutschen Meisterschaften



Karin Husmann (rechts) holt Bronze bei den Deutschen Meisterschaften in der Disziplin „KK-Liegend“.

Kirchdorf. Der Schützenverein Kirchdorf ist stolz auf seine Schießsportleiterin Karin Husmann, die am 24. August bei den Deutschen Meisterschaften in München die Bronzemedaille in der Disziplin „KK-Liegend“ erringen konnte.

Mit ihrem silbernen Erfolg bei den Landesmeisterschaften am 27.06. hatte sie die Qualifikation mit 581 Ring geschafft. Nach 2004 und 2008 fuhr Karin zum dritten Mal nach München um sich mit den besten Schützen zu messen. In diesem



Die Schützen Kirchdorfs stehen Spalier für ihre „Bronze-Karin“.

Jahr startete sie zum ersten Mal in der „Damen-Altersklasse“ und konnte ihre hoch gesteckten Ziele sogar übertreffen. Mit 588 Ring musste sie nur Sabine Müller (589 Ring) und Monika Kani (590 Ring) den Vortritt lassen. Ihr Erfolg hatte sich in

Kirchdorf schnell herumgesprochen und so fanden sich viele Schützen bei Husmann's zum Spalier für unsere „Bronze-Karin“ ein. Nach einem herzlichen Empfang wurde der bisher größte Erfolg für den Schützenverein Kirchdorf gebührend gefeiert.